

**PENGARUH ASET PAJAK TANGGUHAN DAN LEVERAGE  
TERHADAP MANAJEMEN LABA**

**(Studi pada Perusahaan Consumer Non-Cyclicals yang Terdaftar di  
Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2018-2022)**

**DRAFT USULAN PENELITIAN**

Diajukan Untuk memenuhi Salah Satu Syarat Seminar Usulan Penelitian

Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi

**Oleh:**

**REZA W FADILLA**

**194020124**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS PASUNDAN  
BANDUNG  
2023**

**PENGARUH ASET PAJAK TANGGUHAN DAN LEVERAGE  
TERHADAP MANAJEMEN LABA  
(Studi pada Perusahaan Consumer Non-Cyclicals  
yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2018-2022)**

**DRAFT USULAN PENELITIAN**

Untuk memenuhi Persyaratan Seminar Usulan Penelitian  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi  
Program Studi Akuntansi  
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan

Bandung, Desember 2023

**Mengetahui**

**Dosen Pembimbing**

**Dadan Soekardan, S.E., M.Si., Ak., C.A.**

**Ketua Program Studi,**

**Isye Siti Aisyah, SE., M.SI., Ak., CA.**

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa Pengaruh Aset Pajak Tangguhan dan Leverage Terhadap Manajemen Laba yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2018-2022. Dengan Aset Pajak Tangguhan, dan Leverage sebagai variable independent. Manajemen Laba sebagai variable dependen.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dan asosiatif. Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan yang diperoleh dari website resmi masing-masing perusahaan, *website* [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id) dan [www.sahamok.net](http://www.sahamok.net). Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan Consumer Non-Cyclicals dan kompoen lainnya yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) berdasarkan metode purposive sampling. Teknik analisis deskriptif, analisis asosiatif, uji asumsi klasik, uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi, uji hipotesis, analisis regresi linear sederhana, analisis korelasi, dan koefisien determinasi dengan bantuan program *IBM SPSS Statistic*.

Kata Kunci: Aset Pajak Tangguhan, Leverage dan Manajemen Laba

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan berkat-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "**Pengaruh Aset Pajak Tangguhan dan Leverage terhadap Manajemen Laba**". Tujuan dari Penyusunan skripsi sebagai salah satu persyaratan akademik program perkuliahan S1 (Sarjana) pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan yang terdapat dalam skripsi ini baik dalam segi pembahasan maupun dari segi penyajian yang disebabkan karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis akan menerima segala kritik maupun saran yang membangun untuk memperbaiki skripsi selanjutnya dan dapat pula dijadikan sebagai petunjuk bagi penulis lainnya. Penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan tentu dari bimbingan serta dorongan dari berbagai pihak.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Ayahanda Muksin dan Ibunda Ira Santi selaku orang tua yang selalu memberikan doa restu, semangat dan dukungan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan tepat waktu. Dengan rasa hormat, penulis ingin mengucapkan terimakasih juga kepada bapak Dadan Soekardan, SE., M.Si., Ak.,CA selaku dosen pembimbing yang telah banyak meluangkan waktu, tenaga, pikiran serta masukan dalam memberi

bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini. Selain itu penulis juga menyampaikan banyak terima kasih kepada :

1. Prof.Dr.Ir. H. Eddy Jusuf SP., M.Si., M.Kom. Selaku Rektor Universitas Pasundan.
2. Dr. H Atang Hermawan, SE., M.S.I.E., Ak. C.A. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan.
3. Dr. H. Juanim, SE.,M.Si. Selaku Wakil Dekan I Bidang Akademi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan.
4. Dr. H. Sasa S Suratman, SE., M.Si., Ak., CA. Selaku Wakil Dekan II Bidang Keuangan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan.
5. Bapak Dikdik Kusdina, SE., MT. Selaku Wakil Dekan III Bidang Keuangan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan.
6. Ibu Isye Siti Aisyah, SE, M.Si, Ak., CA., Selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan.
7. Bapak Mochammad Ridwan, S.E., M.Si., CA. Selaku Sekretaris Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan.
8. Ibu Annisa Adha Minaryanti, SE, M.Ak.Ak.,CA. Selaku Dosen Wali.
9. Seluruh Dosen dan Staf Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan Khususnya Dosen Program Studi Akuntansi.
10. Semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu yang memberikan bantuan baik secara langsung maupun tidak langsung.

Semoga kebaikan menjadi amal sholeh dan dibalas dengan kebaikan yang lebih oleh Allah SWT. Semoga tulisan ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis, umumnya bagi teman-teman yang membaca.

Bandung, November 2023

Reza W Fadilla

## **DAFTAR ISI**

